

Gewinner beim Internetteamwettbewerb 🇫🇷 🇩🇪

Jedes Jahr nehmen Französischkurse des Gymnasiums Waldstraße am 22. Januar an dem Internetteamwettbewerb zur deutsch-französischen Freundschaft anlässlich der Unterzeichnung des Élysée-Vertrages im Jahr 1963 teil. Dieses Jahr waren sie besonders erfolgreich:

Der Q2-Koop-Kurs belegte den 3. Platz in der höchsten Kategorie und ist Ende Juni zur offiziellen Landespreisverleihung in Anwesenheit des Ministeriums für Schule und Bildung, der französischen Botschaft sowie des französischen Generalkonsulats und des Institut Français nach Düsseldorf eingeladen. Krönender Abschluss wird ein exklusives Konzert einer französischsprachigen Band sein.



Auch die Schülerinnen und Schüler des Kurses 7b/d haben einen erstaunlichen 44. Platz bei über 330 teilnehmenden Kursen in der Anfängerkategorie erreicht und ihre Fremdsprachenkompetenzen nach nur einem halben Jahr Französisch unter Beweis gestellt.



Herzlichen Glückwunsch!